

Ein Tunnel für den Frieden

22 Die Idee zum Friedentunnel entstand nach den Terroranschlägen in New York vom 11. September 2001. Den Remberti-Tunnel zwischen der Parkallee und der Straße An der Weide in der Nähe des Hauptbahnhofes schmücken heute beidseitig religiöse Symbole für das friedliche Zusammenleben von Völkern und Kulturen. Ein 100 Meter langes Relief mit mehr als 80 künstlerisch gestalteten Texttafeln über die Wörter Frieden und Weisheit verbindet die Menschen, die aus den verschiedenen Ländern kommend in Bremen leben. Eine Lichtinstallation stellt das Himmelsgewölbe dar.